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Протокол №369-С
заседания Совета Ассоциации строительных организаций 

«Саморегулируемая организация «Инжспецстрой-Электросетьстрой»

Санкт-Петербург 23 мая 2017 года

Место проведения: СПб, ул. Очаковская, дом 6.
Время начала заседания: 14-00 мек. Время завершения заседания: 14-30 мск.

На заседании Совета Ассоциации строительных организаций «Саморегулируемая 
организация «Инжспецстрой-Электросетьстрой» (далее - Ассоциация)

присутствовали:

Председатель Совета
Сеппенен Виктор Владимирович, представитель ООО «УМ и АТ-98»

члены Совета:
1. Мусихин Виктор Валерьевич, представитель ЗАО «СМУ-303;
2. Евдокимов Виктор Егорович, представитель ЗАО «СМУ №53»;
3. Кондратьев Александр Геннадьевич, представитель АО «СПб ЭС»;
4. Кутуев Тимур Керимович, представитель ООО «Нефтегазстройдеталь;
5. Горский Максим Анатольевич, представитель ЗАО «Ракурс»;
6. Силин Евгений Анатольевич, представитель ЗАО «Водоканалстрой».

Присутствовали 7 из 8 членов Совета. Кворум имеется.
Заседание Совета правомочно принимать решения по любым вопросам своей 
компетенции.
Приглашенные лица: генеральный директор С.Е. Комаров, главный специалист- 
юрисконсульт И. Н. Исаева, специалист по информационной поддержке В.В. Прокофьев

Повестка дня:
1 .Об избрании заместителя председателя Совета Ассоциации.
2.0 состоянии дел в Ассоциации по подтверждению соответствия требованиям 
законодательства о градостроительной деятельности.

Решили
1. Слушали председателя Совета В.В.Сеппенена с предложением избрать 

заместителем председателя Совета Ассоциации члена Совета Ассоциации Мусихина 
Виктора Валерьевича.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: избрать заместителем председателя Совета Ассоциации члена Совета 

Ассоциации Мусихина Виктора Валерьевича.
2. Слушали генерального директора С.Е. Комарова, который сообщил, что в 

настоящее время в Ассоциации состоит 100 членов, зарегистрированных в Санкт- 
Петербурге, из которых 21 член Ассоциации уведомили о намерении участвовать в 
формировании компенсационного фонда договорных обязательств. Информацию о 
наличии в штате организации 2-х специалистов, соответствующих требованиям, 



установленным для внесения в национальный реестр специалистов в области 
строительства, подали 53 организации.

С.Е. Комаров проинформировал членов Совета о разъяснениях Управления 
государственного надзора Ростехнадзора (исх. № 09-01-04/5165 от 03.05.2017) по 
поставленным в запросе Ассоциации (исх № 049-02/о от 04.04.2017) вопросам о сроках 
и объеме взносов действующих членов Ассоциации в компенсационный фонд, а также 
об официальном отзыве Правительства РФ на проект федерального закона № 892161-6, 
согласно которому Правительство РФ предлагает дополнить законопроект нормой, 
предусматривающей полномочия Ростехнадзора по исключению саморегулируемой 
организации из государственного реестра саморегулируемых организаций в случае, если 
саморегулируемая организация до 01.07.2017 не разместила или разместила не в полном 
объеме средства компенсационного фонда саморегулируемой организации, 
сформированного в соответствии с законодательством о градостроительной 
деятельности, действовавшим до 04.07.2016, т.е. с учетом взносов в компенсационный 
фонд, внесенных прекратившими членство лицами.

С.Е. Комаров сообщил, что исходя из изложенной выше информации не 
представляется возможным представить в срок до 01.07.2017 в орган надзора за 
саморегулируемыми организациями документы, подтверждающие соответствие 
Ассоциации требованиям, установленным частями 1- 4 статьи 55.4 Градостроительного 
кодекса РФ. В сложившейся ситуации возможно либо добровольное исключение 
сведений об Ассоциации из государственного реестра саморегулируемых организаций, 
либо такое решение будет принято органом надзора за саморегулируемыми 
организациями. С.Е. Комаров предложил Совету рассмотреть вопрос о 
целесообразности проведения внеочередного общего собрания членов Ассоциации с 
включением в повестку дня вопросов о добровольном исключении сведений об 
Ассоциации из государственного реестра саморегулируемых организаций и ликвидации 
Ассоциации.

После обсуждения вопроса, в котором приняли участие все присутствующие на 
заседании члены Совета, В.В. Мусихин предложил перенести принятие решения по 
данному вопросу на заседание Совета Ассоциации 30.05.2017 в 14-00 мск.

Голосовали: За - единогласно, против - 0 голосов, воздержались - 0 голосов.
Решили: перенести принятие решения по вопросу о проведении внеочередного 

общего собрания на заседание Совета Ассоциации 30.05.2017 в 14-00 мск.

Протокол вел

Председатель Совета

Повестка дня исчерпана. Заседание закрыто.

В.В. Сеппенен

В.В. Прокофьев
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